
合肥幼儿园收费新办法或下周出台
到明年建40个普惠性幼儿园 实行政府指导价

9 月 5 日，合肥市
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记者 王玉

记者昨日从有关部门了解到，合肥市重新修订的《合肥市幼儿园收费管理办法》有望下周出台。届时，普惠制幼儿园的收费

标准也将一并公布。据悉，合肥市将全力推进普惠制幼儿园建设；普惠性民办幼儿园实行政府指导价。不久的将来，学龄前孩子

“入园难”、“入园贵”问题将得以解决。

合肥53宗优质地块
昨集体“招亲”

星报讯(记者 刘甜甜) 龚洼城中村改

造地块、明光路老火车站地块……9 月 5

日，合肥53宗城市综合体项目地块集体亮

相“招亲”。记者获悉，万达集团在肥建设

的第三个万达广场，就将在这53个备选地

块中“拔地而起”。未来巢湖边上有可能矗

立起一座万达广场。

据悉，此次推介的53宗地块中，不少面

积较大的地块都非常适合建设城市综合体

和商业、居住等。推介会上，合肥市也对这

些适用于城市综合体开发的地块进行了重

点推介。

合肥市委常委、副市长刘烈东介绍说，

城市综合体是集商业、办公、会议和展览等

为一体的多功能、高效率综合体，被誉为

“城中之城”，对推动社会经济发展、促进商

业繁荣、塑造城市形象等都具有积极意义。

合肥万达广场投资有限公司总经理

朋汪勤告诉记者，明年7月政务区的天鹅

湖万达广场开业后，将新增一万多个就业

岗位。“下一步我们将去巢湖做详细的市

场调查，也很有可能会在巢湖边开建万达

广场。”

近年来，由于学前教育发展缓慢及

教育资源的不均衡，尚未纳入义务教育

的幼儿教育，一直让学生家长在入园贵、

入园难的问题上纠结。记者昨日获悉，

合肥市即将登场一些普惠制幼儿园。这

些普惠制幼儿园将由政府出资进行补

助，制订收费标准，并取消入园费、赞助

费等高昂收费项目，彻底解决“入园难”

问题。

今年上半年，合肥市有关部门重新修

订了《合肥市幼儿园收费管理办法》，明确

公办园实行政府定价，普惠性民办幼儿园

实行政府指导价（最高价），民办园按照办

园成本实行市场定价，并严格收费报备制

和公示制度。

价位：普惠性民办幼儿园实行政府指导价

昨日，位于合肥市瑶海区芜湖路1号的

东莞银行合肥分行正式开业。

据悉，此次开业的合肥分行是东莞银行

第六家分行。东莞银行自1999年9月成立

以来，充分利用珠江三角洲地区良好的经济

金融发展环境，加快业务发展步伐，目前资

产总额已突破1200亿元。近年来先后获得

“十大最具竞争力城市商业银行”、“泛珠三

角经济区域城市商业银行竞争力排名第一

名”、“中国十大最佳城市商业银行”等荣誉。

东莞银行董事长廖玉林表示，合肥分行

的设立是东莞银行推进跨区经营，巩固全国

区域性商业银行发展目标的重要举措，也是

迈出为中部地区经济建设提供优质金融服

务的重要一步。

东莞银行合肥分行将继续发扬皖粤经

贸合作发展会议的精神，借皖粤两地政府加

深合作的有利政策，支持合肥经济圈和皖江

城市带承接产业转移示范区建设为重点，并

针对合肥八大重点产业的核心企业及其上中

下游企业提供有针对性的金融服务，充分利

用“合肥经济圈”的良好发展机遇，完善金融

服务，以更优质的产品和服务回馈合肥市民，

为合肥经济的发展作出应有的贡献。 何爽

南国莞香沁庐州 皖粤合作共辉煌
——东莞银行合肥分行隆重开业

合肥市物价部门负责人介绍，普惠制

幼儿园重点是针对民办幼儿园的，公办幼

儿园已经实行政府定价。新的《合肥市幼

儿园收费管理办法》有望在下周出台，届

时全市民办幼儿园都可到相关部门申报

普惠制幼儿园。

记者了解到，即将登场的普惠性民办

园实行政府指导价后，办园成本差额部分

将由市县（区）财政予以补助。办学成本

的补助，将一定程度上解决了幼儿园学费

高的问题，降低了幼儿园收费，入园贵问

题也将逐步得到缓解。

据介绍，实行普惠性民办园学费将

高于公办幼儿园，但低于现在的民办幼

儿园。

办园：全市民办幼儿园都可申办“普惠制”

记者昨日采访中了解到，为了保证普

惠制幼儿园的长久开设，2012年合肥市普

惠制幼儿园将力争扩展到40所。

今后将加大力度扩建普惠制幼儿

园，将新建住宅小区配套幼儿园建设

权收回。在几个集中小区区域内，由

政 府 出 资 建 设 综 合 性 的 普 惠 制 幼 儿

园，确保孩子“入园难”、“入园贵”问

题得到缓解。

目标：明年将开办40个普惠性民办幼儿园

“无糖月饼”吃多
也会致血糖升高

星报讯（魏瑶 吴鹏伟 记者胡敬东）

市民季先生父亲血糖偏高，月饼作为“三高

食品”肯定不能吃。在超市逛了一圈，季先

生发现一种无糖月饼卖得很火，打着健康

养生的旗号。

销售人员告诉季先生，无糖月饼选料中

的蔗糖被木糖醇代替，所以不必担心长胖，

更不会诱发血糖增高。

这种月饼季先生的父亲能吃吗？安医

大一附院内分泌科主任章秋表示，“近期因

食用所谓‘无糖月饼’导致血糖升高而就诊

的患者并不少见。”不少老年人将“无糖月

饼”当做早点食用，有的本身血糖高的老人

在食用了这种“无糖月饼”会出现头晕、恶

心等症状，经检查才发现是血糖升高加重

了胰腺负担，所导致的酮症酸中毒现象。

章秋表示，“无糖月饼”确切地说应该是

“无蔗糖馅料”。“无糖月饼”只是不含蔗糖，

而其他成分如淀粉、豆沙等，经人体消化吸

收会转化成葡萄糖。一旦过量食用，仍然会

使血糖升高，严重的甚至会出现昏迷。章秋

提醒，即使是“无糖月饼”，广大“糖友”在控

制好血糖的前提下也应该浅尝辄止，不可多

吃。另外，在食用无糖月饼的时候，要相应

减少主食和油脂等摄入量，同时不要忘记经

常监测血糖，及时调整饮食及用药。

星报讯（星级记者 徐涛） 作为合肥

市“畅通一环”收官之作的K标段施工进展

如何？昨日上午，记者来到现场进行探访。

全椒路路段整体临时放行

昨日上午，在全椒路施工现场记者看

到，原先的混凝土路面上已经被一层沥青

覆盖，并且已先期对行人和车辆放行通车。

“为尽可能方便周边市民出行，我们先

铺了底层沥青，并先期放行。待整个K标

工程完成后，再摊铺最后的面层沥青，届时

会给广大市民一个全新的全椒路。”李建成

告诉记者。

跨胜利路桥只待中间一段“握手”

在全椒路工程节点的北段就是凤阳路

上跨胜利路桥。记者现场看到，该上跨桥南

侧一联的桥体已经完成了混凝土浇筑工作，

而北侧的一联也正在实施支架搭建工作。

李建成介绍说：“凤阳路上跨胜利路桥

共分为三联，未来胜利路快速工程的一个

下穿将从这座桥下交叉通过。这一联有望

预计10月份浇筑混凝土，届时整座桥也就

连成一体，彻底‘握手’成型了。”

站西路下穿桥近期开挖“下地”

记者现场看到，为了见缝插针施工，施

工单位已经先期实施下穿桥两端的辅道施

工。目前，其西侧辅道路面基础作业已经

基本完成。

李建成表示，下穿桥的地下开挖工作

将于近期择期开始，以确保今年11月份整

个“畅通一环”全面完工通车。

“畅通一环”全椒路路段整体临时放行

跨胜利路桥有望10月合龙


